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DADOS GERAIS 

Data: 23/08/2023 
Local: Presencial sala do CCO 

Santos 
Horário: 10h00 

Tipo de Reunião: Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Município 

Roberto Marques Fernandes Prefeitura de Bertioga 

Júlio César Gonçalves Prefeitura de Guarujá 

Thiago  Prefeitura de Itanhaém 

Kelly Almeida Prefeitura de São Vicente 

Márcio Aurélio de Almeida Quedinho Secretaria Estadual de Desenvolvimento 
Urbano e Habitação 

Convidados:  

André Sodré  Agem 

  

Pauta divulgada em:  
16/08/2023 

Reunião iniciada às:  
10h35 

Término da Reunião às:  
11h40 

 

PAUTA 

Item I - Visita Técnica ao Centro de Controle Operacional do município de Santos;  
Item II - Avaliação do IX Workshop de Geoprocessamento da RMBS - Região 
Metropolitana da Baixada Santista;  
Item III - Revisão do Calendário e dos Planos de Trabalho da Câmara Temática para o 2º 
semestre de 2023;  
Item IV - Discussão para a atualização do Projeto de Implementação e Integração do 
Geoprocessamento nos municípios da RMBS;  
Item V - Eleição de coordenador e relator da Câmara Temática;  
Item VI - Outros assuntos de Interesse Regional.  
 

 

REGISTROS 

 Ausências 
- Estado – Secretaria de Desenvolvimento Econômico; 
- Municípios – Cubatão, Mongaguá, Peruíbe. 

- Justificaram as ausências os municípios de Santos e Praia Grande; 

 

- Os trabalhos foram abertos pelo Coordenador da Câmara Temática, Márcio 

Aurélio de Almeida Quedinho, que agradeceu a todos pela presença na reunião; 

-  Falou da sua permanecia na câmara temática; 

- Citou que dos nove municípios apenas Mongaguá ainda não tem seu 

geoprocessamento; 

- Depois colocou em discussão a última ata da câmara, após a apresentação foi 

aprovada a Ata 004.23; 

 

Ata de Reunião Ordinária da Câmara Temática de Tecnologia 
da Informação e Comunicação do CONDESB 

N 005/2023 
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REGISTROS 

- Item I: 

 

- Logo a seguir o coordenador passou a palavra para o Paulo fazer a apresentação 
do CCO de Santos; 

- Paulo apresentou os espaços disse que a reunião está sendo realizada na sala de 
crise; 

- Depois falou da utilidade de cada sala que compõe o CCO; 
- Citou os órgãos que utilizam os espaços; além de várias secretarias a Defesa 

Civil, Guarda Municipal, Policia Militar, CET, Ouvidoria, Limpeza Urbana e a 
Secretaria de Governo; 

- A sala de monitoramento é muito utilizada para colhimento de vários dados para 
elaboração de políticas públicas; 

- Depois apresentou o sistema que reúne vários dados, e cruzam vários dados para 
diversos órgãos da Prefeitura; 

- Falou que época da pandemia ela foi toda gerenciada no setor; 
- O CCO tem 3 anos de operação; 
- Falou que o CCO funciona de forma ininterrupta 24h por dia; 
- Depois mostrou o sistema de câmaras, que são várias câmaras integradas, para 

segurança, para o trânsito, e para controle de vários equipamentos públicos, como 
escolas, unidades básicas de saúde, entre outros; 

- Disse que vários dados e mapas estão abertos para consulta pública através do 
site, claro não todos alguns são confidenciais; 

- O coordenador perguntou, se é possível fazer a contagem da utilização de 
usuários nas ciclovias em Santos; 

- Paulo explicou que do ponto de vista tecnológico é possível sim, mas que hoje 
eles não fazem esse recorte; 

- Depois deu alguns exemplos de como a ferramenta ajuda na elaboração e 
definição das políticas públicas da cidade; 

- Por fim nesse item o coordenador ressaltou a importância da tecnologia, e o 
quando o uso dela e de dado auxiliam na construção de políticas públicas 
eficientes. Parabenizou e agradeceu ao Paulo pela apresentação. 

- O Paulo agradeceu a oportunidade de mostrar o trabalho, e disse que o Centro 
está aberto à visitação pública todos os finais de semana. 

 
- Item II: 

 

- O coordenador fez uma avaliação do workshop do Geo que aconteceu no dia 28 
de junho 

- Iniciou dizendo que o resultado foi muito positivo, e que fortaleceu a política de 
geo - referenciamento que o Estado deve adotar; 

- Foram sete apresentações; 
- No site tem do o material do workshop, dos palestrantes, material, dados, 

apresentações, entre outros; 
- Depois falou um pouco do extrato e cada uma das apresentações; 
- Foram cerca de 127 pessoas inscritas, depois citou alguns dados com recortes do 

público participante; 
- Disse que a apresentação do workshop está na integra na plataforma do Youtube; 
- Por fim agradeceu a participação de todos que estiveram no workshop. 
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REGISTROS 

 
- Item III: 

 
- Coordenado fez um balanço da Câmara Temática; 
- Falou em fazer uma nova proposta de calendário, de planos de trabalho; 
- Perguntou sobre a manutenção das reuniões presenciais ou no formato virtual; 
- Haverá ainda mais quatro reuniões nesse ano, a última será na sede da Agem em 

dezembro; 
- Colocou em discussão o PDTIC e sugeriu fazer um plano 2024/2025, para 

trabalhar talvez uma nova ótica de uma nova gestão municipal; 
- Ficou aprovada a mudança do PDTIC para biênio 2024/2025, e depois farão as 

discussões necessárias; 
- Definiu se que as próximas reuniões serão online, mesmo a última em dezembro, 

caso exista demanda presencial retomasse a ideia de fazer na sede da Agem. 
 
Item IV: 
 

- O coordenador colocou em discussão o projeto de Geo para região; 
- Falou da sua aprovação pelo Condesb; 
- Depois falou da mudança de foco do Projeto; 
- Sugeriu que o novo foco deveria ser, fazer que o PDUI que tem muitos 

indicadores, fazer a integração das informações técnicas geo referenciadas da 
nossa região, e também dialogando com a retoma das discussões do PDUI; 

- Falou da importância que terá os sistemas de monitoramento para o PDUI, e 
aproveitar os sistemas já utilizados pelos municípios, e nos que o Estado tem para 
nos ajudar,  

- Falou em posteriormente conversar com os municípios para ver a possibilidade de 
obter os dados que deverão, ou poderão ser repassados para integrar o sistema 
de monitoramento, e quais sistemas dos municípios poderão ser utilizados; 

- Paulo falou que realmente é preciso estudar bem a situação, nem todos os 
sistemas e dados são compatíveis entre si, e nem todas as informações são 
armazenadas de forma padrão, talvez seja necessário trata lá antes; 

- Disse que o PDUI tem muitos indicadores que deverão ser atualizados 
periodicamente, é preciso ter uma ferramenta adequada para isso, um sistema de 
monitoramento desses dados que alimentaram os sistemas também; 
 
Item V: 
 

- Sobre a eleição da coordenação e relatoria da Câmara Temática de Tecnologia da 
Informação e Comunicação; 

- O Secretário do Condesb pediu adiamento da eleição, visto as mudanças que 
estão para acontecer com a entra da sociedade civil no Condesb, a inclusão de 
algumas outras Secretarias do Estado na Câmara, além de mudanças de 
regimento; 

- O Coordenador colocou a proposta em votação, o que foi aprovada pelos 
presentes; 

 
Item VI: 
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REGISTROS 

 
- O representante de Praia Grande trouxe uma preocupação da Secretaria de 

Planejamento da cidade, que na verdade foi um engano, em que falaram da 
possibilidade dos armazenamentos dos dados, ou dos sistemas de monitoramento 
para os planos, quaisquer que sejam eles, ficarem por conta dos municípios 
proponentes, e sugeriam que a Agem ou Condesb procurassem a PRODESP 
para esse serviço que segundo entendimento é de interesse regional; 

- O Coordenador esclareceu o assunto, e disse que sim, já existem tratativas com o 
Prodesp ou outros órgãos para esse serviço; 

- E esclareceu que foco maior no momento é na hospedagem do site. 
-  

 
Santos, 23 de agosto de 2023 

 
 
 

MÁRCIO AURÉLIO DE ALMEIDA QUEDINHO 
Coordenador 

 
 
 
ANDRÉ LUIZ SODRÉ 
Secretário Executivo 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


